

La primera reunión de ministros analizó la activación de la Ley habilitante

VENEZUELA - El presidente Chávez afirmó la necesidad de concentrar los esfuerzos en áreas sensibles de la sociedad venezolana

Diego Olivera

Martes 15 de enero de 2008, puesto en línea por [Diego Olivera](#)

En la primera reunión del gabinete ministerial el presidente Hugo Chávez, creo una comisión para el desarrollo de la Ley Habilitante, para lograr en 5 meses y 20 días, aplicar varias leyes que permitan profundizar, urgentes cambios en la economía y la sociedad venezolana. En su intervención en la primera reunión del año, el mandatario venezolano, reconoció que “los poderes especiales de esta prerrogativa constitucional, estaban prácticamente congelados, a la espera de la aprobación de los cambios en la Carta Magna”.

Luego de reconocer nuevamente la derrota electoral, encargo al vicepresidente Ramón Carrizales, al Ministro del Despacho de la presidencia Jesse Chacón y a la procuradora Gladis Gutiérrez, conformar una comisión para el desarrollo de la Ley Habilitante, de manera de obtener un mecanismo legal, que permita desarrollar varios cambios urgentes en Venezuela.

La necesidad de bajar la velocidad y aumentar las revoluciones

En su mensaje a sus ministros el presidente Chávez, afirmó “que el gobierno trabajara para lograr mejores resultados, para todos los venezolanos, apoyen o no la revolución”. Exhortando a su gabinete a “concentrar los esfuerzos en la áreas sensibles, como la educación, la salud, el abastecimiento y la seguridad personal. Para lo cual solicito “dedicarse con mas tiempo y recursos a la inseguridad”, a la FAN “le requirió cerrar filas contra la fuga de alimentos y combustible por las fronteras con Colombia”.

Por último el mandatario venezolano hablo de “bajar la velocidad y aumentar revoluciones, hablo de cerrar frentes “porque creo que hemos abierto muchos, y debemos concentrarnos en trabajar, para aprobar materias que hasta ahora, ha reprobado el gobierno central.

El primer mensaje institucional del presidente Chávez, denota la necesidad de reflexionar, para atacar dificultades no resueltas, en materia hospitalaria y la inseguridad personal, como el flagelo de la corrupción, entre otros temas no resueltos como el abastecimiento. La necesidad de una ofensiva institucional, de romper con los rezagos de la ineficiencia y la burocracia, son objetivos a corto plazo, impostergables para lograr una eficiencia política y administrativa.

El fortalecimiento del PSUV y la construcción del Polo Patriótico

Dentro de la nueva estrategia el presidente Chávez, hablo de realizar el Congreso Fundacional del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), donde se citarán 1676 delegados electos en el país, en una jornada de un mes de trabajo con 3 a 4 reuniones por semana. Donde se discutirán las bases programáticas, se elegirán las autoridades provisionales.

En materia de alianzas el PSUV analizara la conformación de un Polo Democrático (PL), con otras toldas políticas que comparten, varias de las iniciativas de la revolución bolivariana o tienen coincidencias en varias propuestas nacionales. Esta iniciativa de crear una estructura de unidad, ha sido vista como una

apertura pluralista, al entorno del denominado “chavismo”, donde coexisten variedades de pensamiento, como tendencias nacionalistas, que aún no se identifican con el modelo socialista.

La oposición mantiene altos niveles de crítica, a los cambios expresados por el gobierno nacional

La oposición ha mantenido una política de crítica a todas las iniciativas gubernamentales, luego de su victoria en el referéndum, pese a su pequeña diferencia de votos, ha logrado recomponer sus actividades partidistas, con una nueva bocanada de aire. Las declaraciones de sus voceros hablan de que los cambios de ministros, como la nueva estrategia del presidente Chávez, no significan un cambio de planes, manifiestan que no hay caras nuevas en el gabinete, como que las nuevas propuestas del ejecutivo, no logran activar la economía y resolver los temas de inseguridad personal.

Por otra parte el partido Acción Democrática (AD) a través de su dirigente nacional Henry Ramos Allup, introdujo ante el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), nuevamente la salida del presidente Chávez, por una “supuesta incapacidad mental”, el cual fue desechado en una anterior solicitud, lo cual invalida esta nueva petición, porque jurídicamente es improcedente, ya que fue desechada en la decisión del TSJ.

Este tipo de acciones muestra la incapacidad política, de algunos sectores de la oposición, el caso del partido AD, se ha caracterizado por sus errores políticos, con altos costos políticos, el paro patronal, el llamado a la abstención en la elección de la Asamblea Nacional, que los dejó a la oposición si parlamentarios. Como el llamado a acciones violentas, como aupar un salida militar para sacar al presidente, estos grupos no ceden a su táctica, de una salida anticipada del gobierno constitucional, no respetan el juego de la democracia, solo lo defienden cuando ellos están en el poder.